
答弁者 質問事項 質問議員

町 長 豊郷町例規集について 西山　勝

町 長
ホームページの記事の削除につ
いて

西山　勝

町 長 町道の管理について 西山　勝

町 長
憲法違反の「安全保障法制」に
反対表明と町村会への呼びかけ
を。

今村　恵美子

町 長
必要な時、介護保険サービスを
受けるための町支援を。

今村　恵美子

町 長
若者が定住し、子育てしやすい
町づくりを

今村　恵美子

町 長 中央児童公園整備を。 今村　恵美子

町 長 安心・安全な町づくりについて 高橋　彰
一
括

町 長
介護保険事業の現在の状況につ
いて

北川　かずとし

町 長 灌漑揚水場の観光ＰＲについて 北川　かずとし

町 長
湖東三山スマートインターチェ
ンジの幹線道路の現状は。

北川　かずとし
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長 公共工事の入札方法について 北川　かずとし

町 長
教 育 委 員 長

日栄小増改築計画を問う。 鈴木　べんいち

町 長 役場庁舎「改修」を問う。 鈴木　べんいち

町 長
保険者支援制度を活用し、国保
税引き下げの検討を。

鈴木　べんいち

町 長
療育手帳保持者Ｂの方への助成
制度を。

鈴木　べんいち

町 長
教 育 委 員 長

町内の交通事故対策を問う。 鈴木　べんいち

町 長
教 育 委 員 長

すべての子どもがスポーツに参
加できる対策を。

鈴木　べんいち

町 長
町道路等工事受益負担規定を問
う

西澤　博一

町 長
水田整備と担い手農家への集積
について

西澤　博一
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